
                                                    Протокол № 04/2024    
совместного заседания Комиссии по клининговой деятельности и обращению с отходами 

производства и потребления ОПОРЫ РОССИИ и Правления АРУК  

  

г. Москва                                                                                                         03 сентября 2024 г.   

Присутствовали: 

1 Рябичев  Юрий Владиславович  председатель Правления АРУК, Вице-президент 

Ассоциации «НП «ОПОРА» 

2 Дасевич  Геннадий Степанович исполнительный директор АРУК 

3 Леус Игорь Геннадьевич генеральный директор ООО «32.2ФМ» 

4 Володин Николай Львович генеральный директор ООО «Московская школа 

клининга» 

5 Глебовская Вера Леонидовна коммерческий директор УПЦ «Клининг Мастер» 

6 Губин Андрей Юрьевич генеральный директор ООО «Премиум Сервис» 

7 Васильева Елена Алексеевна генеральный директор ООО «Информационный 

сервис «Убирай.рф» 

8 Харламов Михаил Владимирович генеральный директор ООО «Консалтинг с 

Системным Подходом» (ООО «КСП») 

9 Долганова Наталья Яковлевна 
директор ООО «Примекс Кузбасс» 

10 Бабаков Дмитрий Владимирович  директор КИГМ №23 

11 Зворыкина Татьяна Ивановна Председатель ТК346 Росстандарта 

Приглашены региональные представители в количестве 8 чел. 

Кворум имеется. 

 

Повестка дня заседания: 

1. О целях и задачах на период до конца 2024г.  

Докл. Рябичев Ю.  

2. О предложениях Объединенного экспертного совета и АРУК по внесению 

изменений в ФЗ-44 и ФЗ-135  

Докл. Рябичев Ю. 

3. О создании в региональных отделениях «ОПОРЫ РОССИИ» комиссий по 

клининговой деятельности и обращению с отходами производства и потребления  

      Докл. Дасевич Г. 

 

4. О подготовке форума «Один день из жизни города» 23-24.10.24 в инновационном 

центре Сколково г.Москва. 

Докл. Васильева Е. 



 

РЕШЕНИЕ: 

По первому вопросу: 

1. Информацию о текущей деятельности принять к сведению, ведущуюся работу 

одобрить. 

 Принято единогласно. 

 

По второму вопросу: 

1. Предложения по внесению изменений в ФЗ-44 и ФЗ-135 утвердить с 

предложенными замечаниями. 

2. Провести дополнительные консультации по предложенным изменениям в ФЗ-135. 

Откорректировать формулировки.  

Отв. Ю.Рябичев  

Принято единогласно. 

 

По третьему вопросу: 

1. Начать работу по созданию в региональных отделениях «ОПОРЫ РОССИИ»  

Комиссий в следующих городах: 

1.1. г. Санкт-Петербург и Ленинградская область – отв. С.Начинкин 

1.2. г. Самара и Самарская область – отв. И.Козловская 

1.3. г.Воронеж, г.Орёл, г.Тамбов, г.Курск, г.Белгород – отв. Е.Разинкова 

Принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу: 

1. Информацию о ходе организации форума «Один день из жизни города» 23-24.10.24 

принять к сведению.  

2. Программу форума разослать по регионам. Отв. Г.Дасевич 

Принято единогласно. 

 

Председатель         Ю.В. Рябичев 

Отв. секретарь                                Г.С. Дасевич 


